

 Vergers Leahy Inc. / Leahy Orchards Inc.	PROFIL DE POSTE / JOB PROFILE (PROC-002)	PDP-040	Version 2
Préparé par / Prepared by : Alexandre Poirier	Approbation RH / HR Approbation : Marie-Pierre Sauvé	Page : 1 / 1	
Date création / Creation Date : 2016-01-13	Date d'approbation RH / HR Approbation Date : 2019-01-07	Statut / Status : Actif	

Identification de la fonction		Function's identification	
Fonction	Électrotechnicien	Function	Electrotechnician
Rôle		Role	
Le rôle de l'Électrotechnicien est d'assurer un soutien et des services techniques en matière de conception, de mise au point, d'essai, de production et d'exploitation du matériel et des systèmes électriques et électroniques.		The role of the Electrotechnician is to provide technical support and services in the design, development, testing, production and operation of equipment and electrical and electronic systems.	
Responsabilités		Responsibilities	
<ul style="list-style-type: none"> • Connaître et respecter en tout temps les normes de qualité et de salubrité alimentaire applicable, les règlements de santé et de sécurité du travail et les politiques de l'entreprise • Lire et interpréter des schémas électriques, plans, procédures et documents pour déterminer l'emplacement du matériel électrique • Participer à la conception, à la mise au point et à l'essai de composantes, du matériel et des systèmes électriques et électroniques • Aider à l'inspection, à la mise à l'essai, à l'ajustement et à l'évaluation des composantes et assemblages électriques, électromécaniques et électroniques pour assurer leur conformité aux normes et aux tolérances • Installer et faire fonctionner du matériel et des systèmes électriques et électroniques, et en faire l'entretien • Faire le développement et l'intégration de systèmes PLC • Utiliser les outils informatiques mis à leur disposition 		<ul style="list-style-type: none"> • Know and respect at all times the quality standards and food security, health and safety regulations at work and company policies • Read and interpret electrical drawings, plans, procedures and documentation to determine the location of electrical equipment • Participate in the design, development and testing of components, equipment and electrical and electronic systems • Assist in inspection, testing, adjusting and evaluation of electrical components and assemblies, electromechanical and electronic to ensure compliance with the standards and tolerances • Install and operate equipment and electrical and electronic systems, and conducting maintenance • Make the development and integration of PLC systems • Using computer tools at their disposal 	
<i>NOTE : Cette description de fonction n'est pas exhaustive. L'employé peut remplir d'autres tâches connexes demandées par son superviseur pour répondre aux besoins de l'organisation.</i>		<i>NOTE : This function description is not exhaustive. The employee may perform other related tasks requested by his supervisor to meet the needs of the organization.</i>	
Formation scolaire et expérience personnelle		Educational background and personal experience	
Diplôme	Diplôme d'études collégiales	Qualification	College degree
Domaine	Technologie de l'électronique industrielle	Field of study	Industrial Electronics Technology
Et/ou		And/or	
Années d'expérience dans un poste similaire	1	Years of experience in a similar position	1
Compétences recherchées		Sought skills	
<ul style="list-style-type: none"> • Avoir de l'initiative • Avoir l'esprit d'équipe • Bonne capacité d'analyse • Bonne capacité de résolution de problème • Avoir une bonne rapidité d'exécution • Être capable de travailler sous pression • Être capable de travailler physiquement et dans des conditions climatiques difficiles • Détenir une Licence C (atout) 		<ul style="list-style-type: none"> • Have initiative • Have team spirit • Good analytical • Good problem solving ability • Have a good speed of execution • Be able to work under pressure • Being able to work physically and in difficult weather conditions • Have a C License (asset) 	